
14 番（小川義昭議員） 

 

 先般でしたか、新聞報道によりますと、来年３月までにこの土地利用検討委員会の結

論を出すというような記事がたしか載っていたと思うんですけれども、その点について

ちょっと市長のほうから答弁願えますか。 

 


